



EL ESPIRITISMO MODERNO Y LA INTELIGENCIA ARTIFICIAL



“Si os dicen: “Preguntad a los encantadores y a los adivinos, que susurran hablando”, responded: “¿No consultará el pueblo a su Dios? ¿Consultará a los muertos por los vivos?” Isaías 8:19.

Muchas personas preguntan lo mismo: **Si el hombre muere, ¿volverá a vivir?**

Job 14:14 RVR1960

La mayoría de nosotros nos aferramos a la vida, pues Dios, hizo al ser humano para que viviera eternamente. **“Todo lo hizo hermoso en su tiempo, y ha puesto eternidad en el corazón del hombre, sin que este alcance a comprender la obra hecha por Dios desde el principio hasta el fin”.** *Eclesiastés 3:11*

Por la desobediencia a su Ley de amor, el pecado entró como intruso y trajo consigo la muerte. *Ver. Romanos 6:23*. Pasó a todos los hombres y por eso todos debemos de sufrir esta consecuencia. *Ver. Romanos 5:12*

Actualmente se siguen presentando en el mundo hechos sorprendentes que son denominados sobrenaturales.

Estos temas inundan los principales portales de noticias y periódicos, grabaciones de video con e n t e s espirituales,

manifestaciones con objetos en velorios, movimientos extraños en diferentes lugares en el transcurso de la noche, en fin, no podemos dudar que estamos en medio de un conflicto donde espíritus de demonios intervienen en esta lucha,

Son espíritus de demonios que hacen señales milagrosas... *Apoc. 16:14*



El papel de la Inteligencia Artificial

Hace unos meses atrás, en España, en el show televisivo *El Hormiguero* (Antena 3), por medio de la IA, recreo audios con voces reales de personas fallecidas, pero no solo la reproducían, sino que los audios generados planteaban preguntas que sugestionaban a las participantes —“¿nos quedó alguna conversación pendiente?, —“¿qué has hecho desde que me fuí?. La experiencia fue tan real, que las personas entrevistadas concluían: “Lo he sentido surreal y me hacía falta, me hacía mucha falta”.

fuelle: <https://elpais.com/tecnologia/2024-02-01/hablar-con-quienes-ya-no-estan-el-riesgo-de-resucitar-a-los-muertos-con-inteligencia-artificial.html>

La Biblia tiene clara luz sobre este tema, desafortunadamente la teología popular ha tergiversado y pervertido el verdadero concepto de que “los muertos nada saben”.

Miremos la historia del rey Saúl:



En 1 Samuel 28, se menciona la historia del rey Saúl, donde en ese momento tenía guerra contra los filisteos.

Ya Samuel **había muerto**, y todo Israel lo había lamentado, y le habían sepultado en Ramá, su ciudad. Y Saúl había arrojado de la tierra a los encantadores y adivinos. *1 Sam. 28:3*

1 Samuel 28:13-16

13 - Y la mujer respondió a Saúl: He visto dioses que suben de la tierra.

14 Él le dijo: ¿Cuál es su forma? Y ella respondió: Un hombre anciano viene, cubierto de un manto. Saúl entonces **entendió** que era Samuel, y humillando el rostro a tierra, hizo gran reverencia. 15 Y Samuel dijo a Saúl: ¿Por qué me has inquietado haciéndome venir? Y Saúl respondió: Estoy muy angustiado, pues los filisteos pelean contra mí, y Dios se ha apartado de mí, y no me responde más, ni por medio de profetas ni por sueños; por esto te he llamado, para que me declares lo que tengo que hacer. 16 Entonces Samuel dijo: ¿Y para qué me preguntas a mí, si Jehová se ha apartado de ti y es tu enemigo?

El relato da a entender, que las personas cuando mueren queda un espíritu deambulando por el espacio. Pero la Biblia no se contradice, el versículo 3 dice que Samuel había muerto y la Biblia dice que los muertos nada saben. *Eclesiastés 9:5-6*

Por otro lado, si la doctrina sostenida por la mayoría de los cristianos de que los justos ascienden al cielo cuando mueren hubiese sido aceptada en este antiguo período, la mujer nunca habría dicho que veía a Samuel que subía “de la tierra” (vers. 13); más bien habría dicho que descendía del cielo.

No te dejes engañar, los ángeles de Satanás toman la forma de amigos muertos, y hablan y proceden como ellos. Este relato bíblico es un claro ejemplo de como el enemigo puede llegar a engañar al mundo. Y mediante la tecnología está preparando el camino para que el engaño se acepte fácilmente.